

## Rapat Paripurna DPRD Kota Solok Peringati HUT ke-54, Dorong Kota Lebih Maju dan Agamis

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID](http://KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 13:31



SOLOK KOTA – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-54 Kota Solok, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Solok menggelar Rapat Paripurna Istimewa, Senin (16/12). Acara tersebut dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kota Solok, Fauzi Rusli, SE, didampingi Wakil Ketua DPRD, dan dihadiri sejumlah tokoh penting.

Hadir dalam paripurna ini, Wali Kota Solok H. Zul Elfian Umar, SH, M.Si, Wakil Wali Kota Dr. H. Ramadhani Kirana Putra, SE, MM, serta Gubernur Sumatera Barat yang diwakili oleh Kepala Dinas Perhubungan Sumbar, Dedy Diantolani. Selain itu, Forkopimda, kepala OPD, camat, lurah, dan tokoh masyarakat turut memeriahkan acara bersejarah ini.

Dalam sambutannya, Wali Kota Zul Elfian Umar mengajak masyarakat menjadikan momentum ini sebagai refleksi atas perjalanan panjang Kota Solok. "Dalam 54 tahun ini, Kota Solok telah mengalami berbagai dinamika sejarah yang membawa kota kita menjadi kota yang modern dan agamis," ungkap Zul Elfian. Ia menekankan pentingnya rasa syukur atas kemajuan yang telah dicapai dan mendorong masyarakat untuk terus berkarya demi kemajuan kota.

Wali Kota mengungkapkan, Kota Solok yang dikenal sebagai *Kota Beras Serambi Madinah* telah mengalami berbagai perubahan signifikan. Sebagai kota kecil dengan letak geografis strategis, Solok memiliki keunggulan kompetitif yang terus dimaksimalkan melalui kerja keras dan kolaborasi.

"Perjalanan sejarah ini adalah pembelajaran bagi generasi penerus untuk terus berinovasi sesuai zamannya. Sebagai warga, mari kita menjadi pribadi yang beriman dan bertakwa, agar kota ini penuh berkah dan rahmat dari Allah SWT," tambah Zul Elfian.

Dalam kesempatan ini, Wali Kota juga mengapresiasi capaian Kota Solok yang berhasil meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK selama delapan tahun berturut-turut. Prestasi ini, menurutnya, menjadi bukti keseriusan Pemko dalam mengelola anggaran daerah.

"Dengan capaian ini, kita menerima reward sebesar Rp175 miliar dari pemerintah pusat. Semoga prestasi ini menjadi motivasi bagi kita semua untuk bekerja lebih produktif," tuturnya.

Di akhir sambutannya, Wali Kota Zul Elfian mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus menjaga nilai-nilai agama dan adat istiadat, sebagaimana filosofi "Adat Basandi Syara', Syara' Basandi Kitabullah". Semangat inilah yang diyakini mampu mewujudkan Kota Solok yang maju, modern, dan agamis.

Sementara itu, Kepala Dinas Perhubungan Sumbar, Dedy Diantolani, dalam sambutannya mengapresiasi kemajuan Kota Solok yang dinilai berkontribusi besar dalam pembangunan di Sumatera Barat. "Pemko Solok berhasil mendapatkan berbagai penghargaan, menunjukkan perannya sebagai salah satu daerah penting di provinsi ini," ujar Dedy.

Dengan tema kebersamaan, Kota Solok optimis mampu mengukir prestasi lebih besar di masa depan dan menjadi kebanggaan Sumatera Barat. (Amel)